22-01-25

LEGISLATIVO





PROBLEMA MIGRATORIO NO SE RESUELVE CON BUENAS INTENCIONES, CONSIDERA DIPUTADA XITLALIC CEJA

La crisis migratoria que tiene en vilo la relación comercial de México con Estados Unidos, no se resuelve únicamente con buenas intenciones, urge fortalecer al sector productivo del país, crear fuentes de empleos, tener una economía sólida para que las y los mexicanos dejen de buscar mejores oportunidades fuera del país, afirmó la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xitlalic Ceja García.

Además, subrayó que la crisis de inseguridad y violencia que afecta varios territorios de nuestro país han originado que muchos de nuestros compatriotas tengan que dejar la tierra que los vio nacer, lo que no se resuelve únicamente alzando la voz a favor de nuestros connacionales, urgen hechos y acciones contundentes.

La vicecoordinadora de la bancada priista en San Lázaro exhortó al Gobierno Federal deje de gobernar a base de ocurrencias y que realmente se comprometa en implementar políticas públicas que beneficien a las familias mexicanas, para que dejen de perseguir el sueño norteamericano.

Puntualizó que se debe fortalecer la inversión en sectores estratégicos como educación, el campo, energía, ciencia, tecnología, salud y seguridad, con la finalidad de tener mejores oportunidades para las y los mexicanos.

«Si las y los mexicanos siguen sin tener oportunidades de desarrollo, empleos bien remunerados y siguen siendo blanco de los grupos criminales seguirán abandonando la tierra que los vio nacer para buscar mejores condiciones de vida en Estados Unidos», reiteró.

https://lineapolitica.com/problema-migratorio-no-se-resuelve-con-buenas-intenciones-considera-diputadaxitlalic-ceja/